
Schneeglöckchen

Liebe Aktionäre,
Liebe Freunde von coinIX,

die Diskussion über das Ende des Krypto-Winters wird zunehmend präsenter. 
Viele Menschen hoffen und wünschen sich, dass die Kryptowelt in naher
Zukunft neue Höchststände erreicht. Diese Erwartungen haben bereits den
ein oder anderen dazu verleitet, Kaufentscheidungen zu treffen, was
wiederum zur Stabilisierung des Marktes beigetragen hat.

Aus unserer Sicht ist es jedoch unangebracht, sich bereits die Badehose
anzuziehen, auch wenn das Tauwetter einsetzt und die Schneeglöckchen in
ihrer vollen Pracht durch die Schneedecke drängen. Aktuell würde die
Badehose zu einer starken Erkältung führen.

Der Krypto-Markt darf keinesfalls volkswirtschaftliche Zusammenhänge und
Entwicklungen außer Acht lassen. Die Zeiten, in denen der Krypto Markt
vollkommen entkoppelt schien, sind passé. Selbst das anstehende Halving im
Jahr 2024 wird nach unserer Auffassung noch keinen neuen Bullrun
hervorrufen. Daher ist äußerste Vorsicht am liquiden Krypto Markt geboten. 

Dennoch sei betont, dass die Schneeglöckchen durch die Schneedecke
drängen. Die Entwicklung innovativer Technologien, die auch in etablierten
Branchen ihre Anwendungen finden, schreitet kontinuierlich voran. Unser
Venture-Capital-Portfolio ist gefüllt mit langfristig vielversprechenden und
innovativen Investitionen. Diese erstrecken sich über Finanzmärkte, Supply
Chain Management, produzierenden Industrien und diverse weitere Sektoren.
Den Schwerpunkt in unserem VC-Portfolio setzen wir allerdings bei
Infrastrukturinvestments, damit sich Anwendungen in der Breite überhaupt
durchsetzen können.

Die Blockchain Technologie drängt sich in vielen Bereichen auf und initiiert
nicht nur neue Geschäftsfelder, sondern revolutioniert auch bestehende
Strukturen. Insbesondere im aktuellen Marktumfeld schreiten diese
Entwicklungen in raschem Tempo voran.

In Anbetracht unser präzisierten Portfoliostrategie blicken wir sowohl in
unserem liquiden- als auch in unserem VC-Portfolio äußerst optimistisch in
die Zukunft.

Karl Gero Wendeborn, CEO
Felix Krekel, CFO
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BLOCKCHANCE
KONFERENZ
Die Blockchance Konferenz fand vom 28. bis zum 30. Juni
2023 im Hamburger Kongresszentrum statt. coinIX ist einer
der Hauptsponsoren dieser Konferenz. Unsere Sales und
Marketing Managerin, Mahsa Doorfard, hielt eine Keynote
zum Thema "Diversifizieren Sie Ihre Investitionen". In ihrem
Vortrag sprach Sie über die wesentlichen Anlageformen für
ein robustes Blockchain-Portfolio. 
Am letzten Tag der Konferenz hielt Moritz Schildt, der
Gründer von HBI & coinIX, eine Grundsatzrede zum Thema
"Wie kann die Blockchain eine einzigartige Chance für
Deutschland sein".

DEPIN EVENT

OMR

HBI WORKSHOP

Die DePIN-Veranstaltung war eines
der offiziellen Side-Events der
Blockchance-Konferenz, die von
coinIX und peaq mitgesponsert
wurde. Diese Veranstaltung war für
uns etwas ganz Besonderes, denn es
wurden 3 Projekte aus dem
Investmentportfolio von coinIX
vorgestellt: peaq, NATIX und
bloXmove. Die Veranstaltung fand im
VRHQ - Virtual Reality Headquarter in
Hamburg statt. Auch das
Blockmagazin beteiligte sich an der
Veranstaltung. Außerdem hatten die
Teams von ELOOP und Silencio die
Möglichkeit, ihre Projekte zu
präsentieren. Dezentrale physische
Infrastrukturnetzwerke (DePIN) ist der
neue Name für Blockchain-
Netzwerke, die Token verwenden, um
Anreize für Gemeinschaften zu
schaffen, physische
Infrastrukturnetzwerke/dezentrale
Apps aufzubauen.

Im Rahmen der Blockchance
Konferenz plante das Hanseatic
Blockchain Institute einen exklusiven
Workshop mit dem Titel "Krypto als
Anlageklasse?"  Einige der
prominentesten Blockchain-
Investmentfirmen wie tokentus,
21shares, Blockwall, Deustche Digital
Assets & FINEXITY nahmen als Co-
Sponsoren teil.  Die Teilnehmer
erläuterten ihre Anlagestrategien und
beantworteten Fragen aus dem
Publikum.

OMR, die Abkürzung für Online
Marketing Rockstars, ist Europas
führende Plattform für die globale
digitale Wirtschaft, die Inhalte,
Veranstaltungen und Technologie
umfasst. Die diesjährige Konferenz
fand im Mai statt und unser Team
nahm daran teil, um mehr Einblicke in
das Marketing zu erhalten und die
notwendigen Fähigkeiten für unseren
zukünftigen Verkaufsprozess
vorzubereiten.

N
EW

SL
ET

TE
R coinIX Events

coinIX hat an der MKK (Münchener Kapitalmarkt
Konferenz) teilgenommen. Diese Konferenz wird
von GBC Investment Research organisiert und ist
die größte Investoren- und Analystenkonferenz
im süddeutschen Raum. Unser CEO Karl Gero
Wendeborn und CFO Felix Krekel hielten eine
Präsentation über coinIX und es wurden
verschiedene Einzelgespräche mit Investoren und
Pressevertretern geführt.

MKK
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https://blockchance.eu/
https://www.cch.de/en/
https://www.linkedin.com/in/doorfardmahsa/
https://medium.com/@coinix/essential-investment-types-for-a-robust-blockchain-portfolio-coinix-keynote-at-blockchance-2c5ea53167d
https://www.linkedin.com/in/moritz-schildt-05b0a04/
https://blockchaininstitute.eu/
https://coinix.capital/
https://www.peaq.network/blog/what-are-decentralized-physical-infrastructure-networks-depin
https://www.peaq.network/
https://www.natix.io/
https://bloxmove.com/
https://www.vrhq.de/
https://blockmagazin.de/
https://eloop.app/en/
https://www.silencio.network/
https://www.bitpanda.com/academy/de/lektionen/was-ist-eine-dapp/
https://medium.com/@coinix/crypto-as-an-asset-class-coinix-at-hbi-workshop-34a2542a8e4d
https://www.bsi.bund.de/DE/Themen/Verbraucherinnen-und-Verbraucher/Informationen-und-Empfehlungen/Technologien_sicher_gestalten/Blockchain-Kryptowaehrung/blockchain-kryptowaehrung_node.html
https://tokentus.com/
https://21shares.com/
https://www.blockwall.capital/
https://deutschedigitalassets.com/
https://finexity.com/
https://omr.com/de/
https://mkk-konferenz.de/
https://www.gbc-ag.de/
https://www.linkedin.com/in/wendeborn/
https://www.linkedin.com/in/felix-krekel-5ab4281bb/


COINIX HAUPTVERSAMMLUNG
Die coinIX Jahreshauptversammlung fand am 1. August 2023
im Steigenberger Hotel Hamburg statt. Die Tagesordnung
umfasste wesentliche Themen, über die die Aktionäre
diskutierten und abstimmten. Moritz Schildt eröffnete die
Versammlung mit einem Überblick über die Tagesordnung.
Der Aufsichtsrat stellte den festgestellten Jahresabschluss
vor, der auf der Website des Unternehmens einsehbar war
und während der Versammlung auslag. Felix Krekel, unser
CFO, fasste die Entwicklungen der Kapitalmärkte im Jahr
2022 zusammen, während Karl Gero Wendeborn die Aktien
und SAFT (Simple Agreement for Future Tokens)
Investitionen von coinIX vorstellte, die im Jahr 2022 getätigt
wurden.

EDCON

ETHCC6

MAGALL ART

Der coinIX-Analyst Ladislaus von
Daniels nahm an der EDCON
(Ethereum Development Conference)
teil. Der Schwerpunkt der Konferenz
lag auf den Themen Skalierung und
Datenschutz. Die EDCON23 war eine
großartige Gelegenheit für uns, das
Team einiger coinIX-Portfolio-Projekte
zu treffen, wie z.B. das Shutter
Network und die Beamer Bridge.
Außerdem haben wir Gespräche über
eine Zusammenarbeit mit Brainbot
technologies geführt.

coinIX hat einen inspirierenden
Abend bei der Magall Art
Veranstaltung erlebt, bei der wir
die Entwicklungen im Bereich der
NFTs, Kryptokunst und der
Blockchain-Technologie diskutiert
haben. Das Hanseatic Blockchain
Institute war einer der
Mitorganisatoren der Veranstaltung
und unser CEO, war einer der
Sprecher der Diskussionsrunde mit
dem Titel: "Ist das goldene Zeitalter
der NFTs vorbei?"

coinIX war auf der Spitze des Eiffelturms!
Karl Gero Wendeborn, unser CEO, und
Ladislaus von Daniels, unser Analyst,
nahmen an der Ethereum Community
Konferenz in Paris teil. Diese Konferenz war
für uns von großer Bedeutung, da ETH eine
unserer größten Beteiligungen ist und die
meisten der Projekte, in die wir investiert
haben, auf Ethereum aufbauen. Eine der
exklusivsten Nebenveranstaltungen der
ethcc6 und von ETHglobal Paris, an der
unser Team teilnahm, war die "Eiffel in
Crypto". Bei dieser Veranstaltung trafen wir   
Gründer der Projekte, in die wir potenziell
investieren möchten. Außerdem war es
eine großartige Gelegenheit, das Team
einiger Projekte aus unserem
Investitionsportfolio persönlich zu treffen.
Es gab spannende Diskussionen mit dem
Team von Safe (unserer
Verwahrungslösung), dem Gelato Network,
Gnosis, Monerium, Gatewayfm und Request
Finance.
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Unser CEO, Karl Gero Wendeborn und
unser Controller, Christian Haase
nahmen an der Block im Park Konferenz
teil. Von CO2 Tokenisierung bis
Künstliche Intelligenz: Auf der
branchenübergreifenden Blockchain-
Konferenz, die von Eintracht Frankfurt
organisiert wurde, gab es spannende
Diskussionen.

BLOCK IM PARK
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https://coinix.capital/coinix-hauptversammlung-2023/
https://hrewards.com/de/steigenberger-hotels-resorts
https://block-builders.de/was-ist-saft-simple-agreement-for-future-tokens/
https://mirror.xyz/ladislaus.eth
https://www.edcon.io/
https://shutter.network/
https://beamerbridge.com/
https://brainbot.com/
https://100x.magall.art/
https://www.ndr.de/kultur/Millionen-auf-dem-Kunstmarkt-Was-sind-NFTs,nft102.html
https://www.ethcc.io/
https://ethglobal.com/
https://safe.global/
https://www.gelato.network/
https://www.gnosis.io/
https://monerium.com/
https://gateway.fm/
https://www.request.finance/
https://www.linkedin.com/in/chhaase/
https://www.eintracht.de/block-im-park/
https://www.twobirds.com/de/insights/2022/germany/tokenisation-of-sustainable-aspects-and-co2-emission#:~:text=Tokenisierung%20von%20CO2%2FTreibhausgas%2DEmissionszertifikaten&text=Die%20Menge%20an%20Treibhausgasen%2C%20die,%2FTreibhausgas%20%2DEmissionszertifikate%20abgebildet%20werden.
https://www.wfb-bremen.de/de/page/stories/digitalisierung-industrie40/was-ist-kuenstliche-intelligenz-definition-ki
https://www.eintracht.de/


BÖRSEN RADIO
Andreas Groß, der Moderator von Börsen Radio Network,
interviewte den CEO (Karl Gero Wendeborn) und den CFO
(Felix Krekel) von coinIX. Gero und Felix gaben einen
Einblick in den Kryptomarkt. Das Börsenradio produziert
Radiobeiträge, Interviews und Podcasts zu Börsenthemen
für Radiosender und Internetportale. Sie sprachen über
das schwierige wirtschaftliche Umfeld und die
Verunsicherung durch Insolvenzen in der Kryptobranche,
die zu einem massiven Wertverlust vieler
Kryptowährungen geführt hat. coinIXs Managementteam
erklärte, dass es dem Markt nicht gut gehe. Die
Investitionen von coinIX sind jedoch langfristig
ausgerichtet und große Kursausschläge sind für uns nicht
relevant. 

SYSTAIN3R

BLOCKTALES

coinIX ist der Gemeinschaft von
SystAIn3r (100 Frauen in AI &
Web3 für Nachhaltigkeit)
beigetreten. Unser Beitrag ist ein
Schritt zur Förderung
nachhaltiger und
umweltbewusster Praktiken
innerhalb der Blockchain-
Industrie. 
SystAI3r befähigt Frauen und
nicht-binäre Menschen, mit KI,
Web3 und Systemdenken eine
nachhaltige Zukunft zu schaffen.
Mahsa Doorfard, unsere
Vertriebs- und Marketingleiterin,
ist eine der Mentorinnen dieser
interdisziplinären Web3-
Community für Frauen. 
Der erste SystAIn3r Hackathon
findet vom 21. bis 23. September
in München statt.

coinIX wurde eingeladen, bei einem
von THE HUB veranstalteten Webinar
zu sprechen. THE HUB bietet Services
für Menschen, die daran interessiert
sind, im Metaverse zu investieren, es
zu gestalten und zu erkunden. Mahsa
Doorfard, unsere Vertriebs- und
Marketingmanagerin, war eine der
Rednerinnen und sprach über die
Anlagestrategien von coinIX sowie
über unsere Portfoliokategorien.  Das
Webinar fand in Spatial statt, einer
Plattform für Metaverse-ähnliche
Veranstaltungen. Die Gäste nahmen
mit ihren Avataren an der
Veranstaltung teil und genossen eine
futuristische Atmosphäre. Der andere
Redner der Veranstaltung war Carsten
Lukas von PwC, der ein Metaverse-
Experte ist.
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THE HUB WEBINAR
coinIX wurde in der letzten Folge des
Podcast 'Blocktales - Unchained
Stories' vorgestellt. Dieser Podcast
widmet sich der Erforschung von
Einblicken in das Leben der Menschen
hinter der Blockchain-Technologie.
Sarah Gottwald, Geschäftsführerin
der Blockchain Founders Group, die
diesen Podcast moderiert, hat Mahsa
Doorfard, unsere Sales und Marketing
Managerin, interviewt. 
Sie haben über verschiedene
Marketingaktivitäten für Blockchain-
Investmentfirmen und die Macht des
Netzwerken gesprochen.
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https://www.linkedin.com/in/andreas-gro%C3%9F-534287105/
https://www.brn-ag.de/
https://www.systain3r.com/
https://thehubdao.xyz/
https://www.galileo.tv/technik/metaverse-deutsch-was-ist-das-und-was-kannst-du-im-internet-der-zukunft-machen/
https://www.spatial.io/
https://www.linkedin.com/in/pixeladdicted/
https://www.pwc.com/
https://www.youtube.com/channel/UCwYmT3WeEVCnnlX10HXVDxw
https://www.linkedin.com/in/sarahgottwald/
https://blockchain-founders.io/


WWW.REALLYGREATSITE.COM

SHUTTER NETWORK

NEUES INVESTMENT

COINIX

coinIX hat zum Shutter Network beigetragen. Das Shutter Network ist ein Open-Source-Projekt, das sich der
Bewältigung der kritischen Probleme von bösartigem MEV (Maximal Extractable Value) im Ethereum-
Ökosystem widmet. Es zielt darauf ab, Benutzer vor diesen schädlichen Praktiken zu schützen.
Im Kryptowährungsbereich stellt MEV die Einnahmen dar, die Blockproduzenten durch die Auswahl,
Injektion, Anordnung und Zensur von Transaktionen extrahieren können. Beispielsweise nutzen Trader beim
Front Running ihr Wissen über eine Bestellung vor dem Markteintritt aus, um eine Kryptowährung profitabel
zu kaufen oder zu verkaufen, bevor die Bestellung ausgeführt wird. Obwohl Front Running in herkömmlichen
Märkten illegal ist, bleibt es im Krypto-Bereich unreguliert, zum Nachteil der Kunden.
Das Hauptziel des Shutter Network besteht darin, diese Angriffe durch eine dezentrale und effiziente
Lösung zu beenden. Es verhindert schlechtes MEV durch die Verschlüsselung von Transaktionsdetails
während des Blockaufbauprozesses, behandelt jedoch nicht den Transaktionsablaufprozess.
In einem sich rasch entwickelnden Blockchain-Markt hängt der Erfolg von pragmatischen Lösungen ab, die
den Bedürfnissen der Benutzer gerecht werden. Die effiziente Verwaltung von Gas und die Minimierung von
Transaktionsgebühren sind zu entscheidenden Benchmarks für die Effektivität geworden. Darüber hinaus
trägt die Fähigkeit zur nahtlosen Integration ohne Änderung der Kernprotokolle von Ethereum zur
Praktikabilität bei.
Das Shutter Network ist eine gut durchdachte Antwort auf diese Marktanforderungen. Sein Design passt
perfekt zu diesen Anforderungen und positioniert es als vielseitige Lösung für Projekte, die die Sicherheit
stärken möchten, ohne an die Protokollzeitpläne von Ethereum gebunden zu sein. Während die Blockchain-
Landschaft weiterhin Gestalt annimmt, erweist sich das Shutter Network als rechtzeitige und
anpassungsfähige Ressource, die dem wachsenden Bedarf des Marktes an Effizienz und Innovation gerecht
wird.
Durch die Adoption des Shutter Network können Projekte diese dezentrale Lösung nahtlos in ihre
bestehende Protokollinfrastruktur integrieren und so einen verbesserten Schutz vor Front Running und
bösartigem MEV bieten, was die Akzeptanz und das Vertrauen im Kryptowährungsbereich fördert.
Ein Vorteil des Shutter Network liegt in der inhärenten Expertise des Teams im Bereich Kryptowährungen,
die über eine lange Zeit der Beteiligung am Blockchain-Bereich entwickelt wurde. Daher verfügen sie über
den klaren Vorteil eines umfassenden Netzwerks, das tief in der Blockchain-Branche verwurzelt ist.
Außerdem haben Sie ein ausgeprägtes Verständnis der aktuellen Herausforderungen, die gelöst werden
müssen.
Karl Gero Wendeborn, CEO von coinIX, sagt: "Das Shutter Network konzentriert sich auf die Blockchain-
Infrastruktur, die eines der Kerninvestitionsgebiete von coinIX ist. Das Team ist in der Blockchain-Branche
beheimatet und ist seit vielen Jahren in diesem Bereich tätig. Die Lösung, die das Shutter Network bietet,
trägt zu einem der ungelösten Probleme im Blockchain-Bereich bei. Wir glauben, dass dies eine enorme
Marktmöglichkeit ist und freuen uns, dass Shutter Network Teil unseres Investitionsportfolios ist."

https://ethereum.org/de/developers/docs/mev/#:~:text=Der%20Maximal%20extrahierbare%20Wert%20(MEV,in%20der%20Reihenfolge%20ge%C3%A4ndert%20werden.
https://www.deltavalue.de/front-running/


Das Team Mirko
CEO

Raphael
Innovation
Manager

Portfolio Deep Dive mit Asvin

Asvin ist ein Cybersecurity-Unternehmen aus
Stuttgart, das Produkte zur Sicherung von
Systemen in Software-Lieferketten anbietet.
Sowohl Unternehmen als auch der öffentliche
Sektor können durch die Risikoanalysen von
asvin ihre betrieblichen und regulatorischen
Anforderungen erfüllen.

Was ist asvin?

Im Jahr 2018 begann die Reise von asvin mit der
Zusammenarbeit der Mitbegründer Mirko Ross und Sven
Rahlfs. Mirko hat seitdem die Position des CEO
übernommen, während Sven sein Fachwissen als CFO
einbringt. Raphael Yahalom, ein Associate Researcher am
MIT, treibt die Innovation bei asvin voran. Rob van
Kranenburg fungiert als CIO und EU-Ansprechpartner in
Brüssel. Rohit Bohara ist der CTO, und Lars Petermann ist für
den Vertrieb und die Partnerschaftsbeziehungen zuständig
und erweitert die Horizonte des Unternehmens.

asvin Technologie
Die einzigartige Grundtechnologie von asvin ist der predictive Risk-By-Context (R-B-C) Index,
den die Lösung "Eagle Eye" generiert. Dies dient als Grundlage für fundierte und intelligente
Entscheidungen im Bereich Cybersecurity. Der asvin-Kontext umfasst eine umfassende Palette
von äußerst detaillierten, erfassten und genutzten Abhängigkeitsbeziehungen im Bereich Cyber-
Risiken durch seine graphenbasierten 'Mesh'-Strukturen.

Wesentliche Merkmale:

Priorisierung der
Schließung
kritischer
Schwachstellen

Betrieb in
Übereinstimmung
mit den EU-
Vorschriften
(NIS2, CRA)

Spezialisiert auf
Betriebstechnik
(OT)

Die Risk-By-
Context (RBC)-
Methode verkürzt
die
Reaktionszeiten

Asvin GmbH · Schulze Delitzsch Str.16 70565 Stuttgart · info@asvin.io · www.asvin.io 

Sven
CFO

Rob 
CIO

Rohit 
CTO

Lars 
Sales
Manager

Folgeforschungsvertrag in Millionenhöhe von
der Bundes-Cyberagentur für die Entwicklung
einer Cybersecurity-Mesh-Architektur

Teilnahme am G20-Gipfel 2023 in Indien im
Segment der Digital Innovation Alliance (DIA)
Mitte August in Bangalore

Umsatz von 1,5 Millionen Euro im laufenden
Jahr 2023

Gewinner des AI Champion Baden-
Württemberg 2022 Awards

Bestes Cybersecurity-Startup 2022 und
Gewinner des Cybersecurity Excellence Award
2022

In 21 Partnerschaften aktiv, darunter VDMA,
ESA, Europäische Kommission, eSynch-Alliance
oder Bundesministerium für Bildung und
Forschung Deutschland

https://www.linkedin.com/in/mirko-ross/
https://www.linkedin.com/in/mirko-ross/
https://www.linkedin.com/in/raphael-rafi-yahalom-5527b2/
https://www.linkedin.com/in/raphael-rafi-yahalom-5527b2/
https://www.linkedin.com/in/raphael-rafi-yahalom-5527b2/
https://asvin.io/
https://www.kaspersky.de/resource-center/definitions/what-is-cyber-security
https://www.ibm.com/de-de/supply-chain?utm_content=SRCWW&p1=Search&p4=43700076790106071&p5=p&gclid=CjwKCAjwu4WoBhBkEiwAojNdXoI4-NhRUVKCYNH_xEP4jxhV9n8qZ2ZJ5DyjkHDedXSkSZDNWKyM0BoCZ50QAvD_BwE&gclsrc=aw.ds
https://asvin.io/de/risk-by-context/
mailto:info@asvin.io
http://www.token-forge.io/
https://www.linkedin.com/in/sven-rahlfs-4b5b222b/
https://www.linkedin.com/in/sven-rahlfs-4b5b222b/
https://www.linkedin.com/in/robvankranenburg/
https://www.linkedin.com/in/robvankranenburg/
https://www.linkedin.com/in/robvankranenburg/
https://www.linkedin.com/in/rohit-bohara/
https://www.linkedin.com/in/rohit-bohara/
https://www.linkedin.com/in/rohit-bohara/
https://www.linkedin.com/in/lars-petermann-83a880243/
https://www.linkedin.com/in/lars-petermann-83a880243/
https://www.linkedin.com/in/lars-petermann-83a880243/
https://www.g20.org/en/g20-india-2023/new-delhi-summit/
https://intellectual-property-helpdesk.ec.europa.eu/news-events/events/g20-digital-innovation-alliance-2023-08-17_en
https://www.steinbeis-europa.de/de/aktuelles/beitrag/ki-champions-baden-wuerttemberg-preisverleihung-2022
https://cybersecurity-excellence-awards.com/2022-cybersecurity-excellence-awards/
https://commission.europa.eu/index_en
https://esyncalliance.org/


C O I N I X
P O R T F O L I O  U P D A T E

Im Juni trafen wir die Gründer von zwei Projekten aus unserem Investitionsportfolio in unserem Büro. Pat
Hourigan und Alex, die Gründer von DEFYCA, sowie Dr. Gökce E. Phillips, die Gründerin von
CryptoIndexSeries, kamen extra aus dem Vereinigten Königreich und der Türkei, um Updates persönlich zu
besprechen und andere Partner in Deutschland zu treffen.

COINIX HATTE GÄSTE!

CIS hat in den letzten Monaten sein Produktangebot erweitert.
Zuvor boten sie eine umfassende Plattform zur Verfolgung und
Analyse von Portfolios sowie Kryptopreisdaten an. Nun bieten sie
auch eine API für Token-Guthaben und Transaktionen an. coinIX ist
kürzlich der erste Kunde dieses neuen Produkts geworden. Darüber
hinaus führt CIS derzeit viele Gespräche mit potenziellen Partnern.

DEFYCA hat seine regulatorische Position geklärt und die
Operationen wurden eingerichtet. Im zweiten Quartal 2023 haben
sie ihr Demoprodukt gestartet und sind eine strategische
Partnerschaft mit Firstavenue, einem führenden globalen
Platzierungsagenten und Beratungsunternehmen, eingegangen.

PENDULUM

Pendulum entwickelt eine Lösung für tokenisiertes Fiat, das leicht ein-
und ausgeschaltet werden kann. Dadurch bietet es ein Forex-
optimiertes App-Ökosystem. Es gibt bereits andere Projekte, die auf
der Pendulum-Blockchain aufbauen, wie zum Beispiel eine Forex-Börse,
die für ihren Zweck entscheidend ist und bald starten wird. Es ist jetzt
einfacher, den PEN-Token zu halten, da ihn mehr Wallets unterstützen.
Ein Schwerpunkt von Pendulum liegt auf Afrika. Die kürzlich
angekündigten Partnerschaften mit LINK, GetPaid.africa und ClickPesa
zielen darauf ab, die Betriebskosten in dieser Region zu reduzieren.

https://www.linkedin.com/in/pat-hourigan/
https://www.linkedin.com/in/ag2010/
https://www.linkedin.com/in/emine-gokce-phillips/
https://cryptoindexseries.com/
https://defyca.com/
https://pendulumchain.org/


TOKENFORGE
Tokenforge hat sein eigenes EVM (Ethereum Virtual Machine)
Blockchain-Testnetz gestartet. Dies ermöglicht Entwicklern, ihre
dezentralen Anwendungen (dApps) in einer sicheren Umgebung zu
testen. Aquila Capitals Kundenzertifikate wurden durch das NFT Studio
von Tokenforge implementiert. Institutionelle Investoren haben das
NFT-Klimazertifikat von Aquila Capital als innovative Möglichkeit zur
Verteilung von Anlegerberichten erhalten. Darüber hinaus hat
Tokenforge Weng Fine Art AG dabei geholfen, ihre Investment-App mit
mehr als 100 Kunden in den ersten Tagen zu starten.

C O I N I X
P O R T F O L I O  U P D A T E

PARTNERSCHAFTEN: PEAQ, NATIX, BLOXMOVE
Drei Projekte in unserem Investitionsportfolio haben eine Partnerschaft
gestartet. NATIX und peaq haben eine strategische Partnerschaft
geschlossen, um ihr dezentrales physisches Infrastrukturnetzwerk
(DePIN) voranzutreiben. Diese Partnerschaft eröffnet spannende
Möglichkeiten in den sich ständig weiterentwickelnden Bereichen des
IoT und der Blockchain-Technologie. 
Darüber hinaus arbeiten bloXmove und peaq zusammen, um eine neue
dezentrale Mobilitätsinfrastruktur bereitzustellen. Das Ziel dieser
Zusammenarbeit kann mit einem web3 Uber verglichen werden! Natix
wird von Google Maps anerkannt und wurde kürzlich in der DePIN-
Sektorkarte von Messari (einem führenden Forschungsunternehmen im
Bereich Blockchain) erwähnt. 
peaq hat eine Polkadot-Parachain-Auktion gewonnen. Brainstem, ein
DePIN zur Sammlung und Monetarisierung von Gesundheitsdaten von
Wearable-Geräten, ist dem peaq-Ökosystem beigetreten. Darüber
hinaus wurde peaq in Forbes, Blockworks, BeinCrypto und Tech.eu
vorgestellt.

THE GRAPH
Über 1.000 Subgraphen wurden im Graph Network veröffentlicht.
Subgraphen extrahieren Daten aus einer Blockchain, verarbeiten und
ordnen sie so, dass sie leicht abgefragt werden können. Mehr Entwickler
als je zuvor sorgen für schnelle und zuverlässige Benutzererfahrungen im
Netzwerk und in diesem Quartal wurden mehr als 1 Billion Abfragen
durchgeführt. Darüber hinaus läuft die Migration zu Arbitrum, einer
Layer-2-Skalierungslösung auf Ethereum. Die Migration zielt darauf ab,
Benutzern eine nahtlose und kostengünstige dezentrale Datenerfahrung
zu bieten. 

https://token-forge.io/
https://www.aquila-capital.de/en
https://wengfineart.com/
https://www.google.com/maps
https://messari.io/report/the-depin-sector-map
https://brainstem.health/
https://www.forbes.com/
https://blockworks.co/
https://beincrypto.com/
https://tech.eu/
https://thegraph.com/
https://arbitrum.io/
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Am 5. Juni verklagte die SEC (U.S. Securities and Exchange Commission) Binance und
dessen CEO, Changpeng Zhao. Binance wird beschuldigt, Wertpapiere ohne Lizenz
verkauft zu haben. Man nimmt an, dass Binance wusste, dass sie unrechtmäßig
Wertpapiere verkauften. Außerdem wurden viele beliebte Token infolge der Klage als
Wertpapiere bezeichnet, was erheblich höhere regulatorische Anforderungen mit sich
bringen würde. Dies hatte direkte Auswirkungen auf die Token, die Teil der
veröffentlichten Liste der als Wertpapiere bezeichneten Token waren.
Zusätzlich wird CZ beschuldigt, Kundenfonds mit Geschäftsvermögen vermischt und
Überweisungen auf sein eigenes Konto getätigt zu haben. Diese Anschuldigungen
sind jedoch bisher eher Spekulationen und die Ermittlungen laufen noch. Bis die
Situation um Binance geklärt ist, bleibt sie ein Risiko für den Gesamtmarkt.

BINANCE UPDATE

NEUE VERSIONEN
GROSSER PROTOKOLLE
Trotz des anhaltenden Rückgangs und der engen
finanziellen Bedingungen setzen die wichtigen
Protokolle weiterhin neue Produkte und Versionen
um. Der Schwerpunkt liegt auf
Produktverbesserungen im Vergleich zum
Marketing in bullischeren Phasen.
Uniswap hat seine Version 4 eingeführt, die mehr
Optionen für Liquiditätsanbieter bietet und die
Kapitaleffizienz durch sogenannte "Hooks"
verbessern soll.
Polygon ist bekannt für seine Sidechain. Allerdings
entwickeln sie eine Vielzahl von Ketten für
verschiedene Anwendungsfälle. Kürzlich haben sie
eine Lösung live geschaltet, die besseren
Datenschutz durch Zero-Knowledge-Technologie
bietet und sich insbesondere an Unternehmen
richtet.

Invesco, BlackRock und WisdomTree haben sich um Bitcoin
ETFs beworben. Die SEC hat die Bitcoin ETF-Anwendung von
BlackRock zur Überprüfung akzeptiert. Bitcoin-Spot-ETFs
erregen weltweit die Aufmerksamkeit von Investoren und
schließen die Lücke zwischen traditioneller Finanzwelt und
Kryptowährungen.
Bisher gibt es auf dem Markt nur Future-ETFs, die keinen
Zugang zu physischen Kryptowährungen bieten. Daher wird
erwartet, dass der Spot-ETF einen erheblichen direkten
Einfluss auf den Preis von Bitcoin haben wird.

BITCOIN SPOT ETFS UNSTOPPABLE
FINANCE: DEFI BANK
Unstoppable Finance, das deutsche
Unternehmen hinter der
selbstverwalteten Kryptowallet
"Ultimate", hat angekündigt, Europas
erste vollständig regulierte DeFi-native
Bank und eine fiatgestützten Euro-
Stablecoin aufzubauen. Die Bank wird
eine breite Palette von Bank- und
Finanzdienstleistungen sowohl auf
herkömmlichen als auch auf DeFi-
Plattformen anbieten.
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WORLDCOIN
Sam Altman, Gründer von OpenAI,
startete das Projekt Worldcoin, das eine
globale Wirtschaft für alle, unabhängig
von Land oder wirtschaftlichem Status,
schaffen möchte. Basierend auf der Iris
wird eine Kryptowährung unter
Verwendung biometrischer
Informationen jedes Einzelnen
ausgegeben. Dies ist eines der größten
Projekte, die bisher biometrische
Informationen nutzen, was von vielen
auch aufgrund von
Datenschutzbedenken als kritisch
angesehen wird. 

https://www.sec.gov/
https://www.binance.com/en
https://www.linkedin.com/in/cpzhao/
https://www.invesco.com/corporate/en/home.html
https://www.blackrock.com/de/privatanleger
https://www.wisdomtree.eu/
https://unstoppable.fi/
https://www.coinbase.com/de/learn/crypto-basics/what-is-defi
https://openai.com/


Name Funding Round Amount Date Desciption

Gensyn Series A $43.00M 12 Juni
Blockchain-basierte

Rechenressourcen für KI-
Plattformen

Mythical Games Series C $37.00M 27 Juni Web3 Videospielentwicklung

Galaxy Finance Series B $30.00M 19 Juni Web3 Wallet Plattform

Wow Earn Series A $30.00M 7 Juni Dezentrale
Anwendungsplattform

Taiko Unbekannt $22.00M 8 Juni Skalierung der Ethereum
Blockchain 

Ist Krypto immer noch wichtig
 für Venture Capital?

Der aktuelle Stand von Krypto Venture Capital Investments

Obwohl der Kryptowährungsmarkt im Jahr 2022 einen schweren Rückgang verzeichnete, erreichte die
Markttätigkeit im Frühstadium des Blockchain-Marktes neue Rekordniveaus. Risikokapitalinvestoren konnten
im Vergleich zu 2021 sogar mehr Geld aufbringen und die investierte Summe lag etwa auf dem gleichen
Niveau wie 2021. Eine ähnliche Entwicklung lässt sich auch in Bezug auf die Anzahl der Deals beobachten. Da
es einige Zeit dauert, bis Teams neue Produkte entwickeln, werden in der nächsten Aufwärtsphase der
Branche viele Innovationen aus dieser Zeit hervorgehen. Um dies im Vergleich zum vorherigen Zyklus
einzuordnen, erfolgte die bisher höchste Finanzierung von Blockchain-Risikokapitalinvestoren im Jahr 2018 in
Höhe von etwa 9,5 Milliarden US-Dollar [1]. In den Jahren 2021 und 2022 lag das investierte Kapital jeweils bei
rund 31 Milliarden US-Dollar [1].
Während die Markttätigkeit im Jahr 2023 nicht mehr so hoch ist, sind hochwertige Projekte immer noch in der
Lage, bei Bedarf erhebliche Beträge zu sichern. Dies zeigt sich in der untenstehenden Tabelle. In den
vergangenen Jahren erhielten Anwendungen mit langfristigem Wachstumspotenzial viel Aufmerksamkeit.
Derzeit liegt der Fokus jedoch darauf, die notwendige Infrastruktur für eine bessere Integration und
Benutzererfahrung von Blockchain-Netzwerken aufzubauen. Dies spiegelt sich auch in den Bereichen wieder,
in die die Finanzierung fließt. Bei coinIX sind wir ebenfalls der Ansicht, dass der größte Wert mittelfristig durch
Infrastrukturprojekte generiert wird, und investieren in Projekte, die gängige Herausforderungen
entsprechend lösen.

Die Top 5 Web3-Projekt-Investitionen im Juni 2023

[Table] Source: www.bankless.com

[1] Source: www.galaxy.com

https://www.gensyn.ai/
https://mythicalgames.com/
https://galaxyfinance.io/
https://app.wowearn.com/
https://taiko.xyz/


Gesetz über elektronische Wertpapiere 

Das eWpG, was für "Gesetz über den elektronischen Handel von Wertpapieren" steht, stellt eine
entscheidende Entwicklung im Finanz- und Wertpapiersektor dar und befasst sich speziell mit der
Digitalisierung von Wertpapierhandelsprozessen. Das eWpG zielt darauf ab, einen umfassenden
Rahmen für die Ausgabe, den Handel und die Verwahrung von elektronischen Wertpapieren
bereitzustellen. Im Gegensatz zu herkömmlichen, papierbasierten Wertpapieren sind elektronische
Wertpapiere vollständig digital und existieren in elektronischer Form auf verteilten Ledgern oder
Blockchain-Technologie. Diese Innovation bietet eine höhere Effizienz, reduzierte administrative
Belastungen, verbesserte Sicherheit und einen erweiterten Zugang für eine breitere Palette von
Investoren.
Das eWpG regelt die rechtliche Anerkennung von elektronischen Wertpapieren und schafft eine klare
regulatorische Umgebung für deren Ausgabe, Übertragung und Verwahrung. Es behandelt Fragen im
Zusammenhang mit Eigentum, Übertragbarkeit und regulatorischer Aufsicht und stellt sicher, dass
diese digitalen Vermögenswerte denselben rechtlichen Schutz genießen wie ihre traditionellen,
papierbasierten Pendants. Das Gesetz betont auch die Bedeutung der Datensicherheit, des
Datenschutzes und des Anlegerschutzes und legt Leitlinien für sichere technologische Umsetzungen
und Risikominderungsmaßnahmen fest.
Durch die Anerkennung und Regulierung des Aufkommens von elektronischen Wertpapieren zeigt das
eWpG einen zukunftsweisenden Ansatz zur Modernisierung der Finanzmärkte, der sich in den breiteren
Trend der digitalen Transformation in verschiedenen Branchen einfügt. Seine Umsetzung stellt einen
bedeutenden Schritt in Richtung effizienterer, transparenterer und inklusiverer
Wertpapierhandelsmöglichkeiten im digitalen Zeitalter dar. Aufgrund seiner wegweisenden Rolle könnte
das eWpG ein Prototyp für andere Rechtsgebiete sein. Dadurch könnten internationale
Rahmenbedingungen vereinfacht werden, was zu universelleren rechtlichen Rahmenbedingungen für
den Wertpapierhandel führen könnte.
Unsere Portfoliofirma tokenforge entwickelt die Software und Infrastruktur für das Management des
elektronischen Wertpapierregisters. Dies ermöglicht es Wertpapierregistern, alle gesetzlichen und
regulatorischen Anforderungen gemäß dem eWpG zu erfüllen. Die erste Wertpapierausgabe auf der
Plattform von tokenforge wurde zu Beginn des Jahres erfolgreich durchgeführt und stellt die zweite
digitale Anleihe auf einer öffentlichen Blockchain dar. Green Rock Energy gab eine
Unternehmensanleihe in Höhe von 100 Millionen Euro gemäß dem eWPG aus, bei der Tangany als
Wertpapierregister fungierte. Bei coinIX sind wir der Meinung, dass dies erst der Anfang einer
bedeutenden Veränderung auf den Kapitalmärkten ist.

eWpG

https://www.bafin.de/SharedDocs/Veroeffentlichungen/DE/Fachartikel/2021/fa_bj_2107_eWpG.html
https://greenrock.energy/


Eine Aktie, um die Krypto-Asset-Klasse im Portfolio abzudecken
Die gesamte Welt der Blockchain im Format von börsennotierten Aktien

Key Terms

mail@coinix.capital

www.coinix.capital

Großer Burstah 42
20457 Hamburg

Unser Team kombiniert tief-
greifendes Verständnis der
Blockchain-Technologie,
langjährige Erfahrung im
Portfolio-Management und ein
weitreichendes VC-Netzwerk.
Unser Investment Team
analysiert Chancen im
Blockchain-Markt. In unserem
Team vereinen sich
jahrzehntelange Erfahrung im
Bereich der Kryptowerte und
der Blockchain-Technologie, so
dass wir eines der erfahrensten
und technisch versiertesten
Analyseteams vor-weisen
können. Zusätzlich runden
langjährige Erfahrungen unserer
Geschäftsführung in der
traditionellen Finanzindustrie
unsere Expertise ab und
garantieren ein fundiertes und
strukturiertes
Portfoliomanagement.

• coinIX ist hervorragend positioniert um als
einzelnes Investment die Asset Klasse
umfassend zu bedienen
• coinIX agiert mit einem themenübergreifend
höchst erfahrenen Team, ist seit über 5 Jahren
am Markt und ist stark im Blockchain-Markt
vernetzt 
• coinIX gewährleistet die kompetente Analyse
von attraktiven Investitionsmöglichkeiten
• coinIX generiert durch Staking der Assets
laufende Erträge im diversifizierten
Kryptoportfolio
• Profitieren Sie durch unser Netzwerk an
vielversprechendsten VC-Deals
•Bestehende Investments in visionierte
Startups bergen stille Reserven

coinIX wurde 2017 gegründet
und ist eine professionelle
Investmentgesellschaft im
Markt der Blockchain-
Technologie und Kryptowerte. 
Mit der coinIX-Aktie bieten wir
privaten und institutionellen
Investoren eine einfache,
sichere und effektive
Möglichkeit, an der steigenden
Adoption dezentraler
Technologien und
Kryptowährungen auf
traditionelle Art und Weise zu
partizipieren.
Unser Ziel ist es, Anlegern die
Investition in eine neue,
komplexe Asset Klasse zu
vereinfachen und Ihnen ein
Produkt zu bieten, welches die
Grundinvestments dieser Asset
Klasse vollständig abdeckt.
Die Aktien der coinIX GmbH &
Co KGaA sind an den Börsen
München, Düsseldorf und Berlin
notiert. 

Über coinIX

Auszug aus unserem Portfolio

Unsere Expertise

Warum coinIX?

TRADITIONELLE
INDUSTRIEN

Traditionelle Industrien

TRADITIONELLE
FINANZINDUSTRIE

BLOCKCHAIN

BLOCKCHAIN
INFRASTRUKTUR

DECENTRALIZED
FINANCE

Neue Krypto Welten

NEUE SEKTOREN
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Board 

Firmierung:
ISIN:
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Struktur:

Handelregister-Nr:
Anzahl Aktien:
Gründung:

Persönlich haftender
Gesellschafter:
Managementgebühr:
Performancegebühr: 

Wirtschaftsprüfung:
Bank: 
Crypto Verwahrung: 

Karl GeroWendeborn
Felix Krekel
Moritz Schildt

coinIXCapital GmbH

2%
20%

NBS partners GmbH
Donner & ReuschelAG
Gnosis Safe

coinIX GmbH & Co. KGaA
DE000A2LQ1G5
A2LQ1G
XCX
Kommanditgesellschaft
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